



*Misión Permanente del Perú
ante las Naciones Unidas*

7-1-S/128

La Misión Permanente del Perú ante las Naciones Unidas saluda atentamente a la Secretaría de las Naciones Unidas y tiene a honra referirse a su nota LA/COD/4, de fecha 27 de marzo de 2007.

En la nota verbal de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas, de fecha 19 de julio de 2006, anexa a la antes citada nota del Secretario General, se indica que en 2005 se reportaron casos de robo

de ~~documentos~~ ~~de la representación~~